

## Hospital Santa Cruz fortalece integración en su microárea con visita al Consejo Consultivo del Hospital de Lolol

**E**l equipo del Hospital Santa Cruz, encabezado por su director, Dr. Sebastián Urzúa, realizó una visita al Consejo Consultivo "Amigos por la Salud" del Hospital de Lolol. La actividad se enmarcó dentro de las estrategias de participación ciudadana y del Compromiso de Gestión N°18, con el objetivo de fomentar la colaboración y fortalecer la integración entre los centros de salud de la microárea Santa Cruz.

Durante la reunión, desarrollada en la Sala MEL del Hospital de Lolol, el Dr. Urzúa presentó un panorama detallado de la atención en salud en la microárea. La exposición incluyó aspectos como la cobertura de especialidades médicas y dentales, el funcionamiento del policlínico de especialidades, los desafíos institucionales y la optimización de la

atención para usuarios en lista de espera, tanto ambulatoria como quirúrgica. "Es fundamental generar una mayor integración en nuestra red asistencial, optimizando los recursos y fortaleciendo la atención oportuna para nuestros usuarios", subrayó el Dr. Urzúa, destacando el objetivo de avanzar hacia un Hospital autogestionado.

La visita también fue una instancia para compartir los avances en la reposición de equipos y equipamiento hospitalario y la planificación estratégica en el área. Además, se abordaron las iniciativas de trabajo comunitario y las alianzas que se están promoviendo para mejorar la calidad de atención en toda la microárea.

El encuentro contó con una excelente convocatoria y con la participación activa del director del Hospital de



Lolol, Dr. Carlos Villafranca Brown, y de Franco Abarca Lizana, trabajador social y encargado (s) de Participación Ciudadana del Hospital de Lolol. Ambos profesionales destacaron la importancia de esta colaboración entre hospitales para mejorar el acceso y calidad de los servicios de salud en la comunidad.

La visita del equipo del Hospital Santa Cruz al Consejo Consultivo "Amigos por la Salud" marca un importante hito en la construcción de una red de salud más integrada y eficiente, comprometida en responder a las necesidades de los usuarios de la región.

